

Petrobras venderá cadena de gasolineras en Uruguay

La Junta Directiva de Petrobras anunció la semana pasada un plan para vender una cadena de gasolineras en Uruguay y ocho refinерías en Brasil.



La petrolera estatal Petrobras anunció la semana pasada que su Consejo Directivo había aprobado un plan para vender una cadena de estaciones de servicio en Uruguay, llamada PUDSA, según Reuters.

La compañía también planea vender ocho refinерías en Brasil -incluyendo las de reciente construcción Abreu e Lima- y una participación adicional en la distribuidora de combustible No. 1 de Brasil, BR Distribuidora SA. Petrobras, o Petróleo Brasileiro S.A., precisó que entre las otras refinерías a la venta se encuentran las de Gabriel Passos, Getúlio Vargas y Alberto Pasqualini.

Petrobras estaría evaluando una oferta de compra de acciones secundarias para reducir su participación en DR Distribuidora, en la que a día de hoy tiene una participación del 71%.

Con esta medida, Petrobras pretende reducir su deuda y recaudar fondos para concentrarse en su negocio principal de exploración de petróleo y gas.